



2018 Varietal Syrah

La Concepcion, Bolivien



Produzent	Bodegas y Vinedos La Concepcion
Herkunft	Tarija, Bolivien
Traubensorten	Syrah
Flaschengrösse	75 cl

Allergene

Enthält Sulfite

Weinbeschreibung

Syrah spiegelt das Terroir im Wein wie keine andere Traubensorte, deshalb wird sie auch weltweit angebaut. Auf über 1850 Metern wachsen die Trauben auf sonnendurchfluteten Feldern. Typisch für Syrah, zeigt sich der Wein dunkelrot, und er präsentiert in der Nase Aromen von roten Früchten, die von sanften Pfeffer-Nuancen unterstrichen werden. Die Tannine sind weich, der Wein zeigt lebhaft Tannine mit einer angenehmen Säure.

Vinifikation und Ausbau

Trauben auf mehr als 1850 Metern über Meer gewachsen. Maischevergärung im Stahltank, Ausbau im Barrique für mehrere Monate.

Passt zu

gegrilltem Käse, sommerlichen Grillgerichten und zu jeglichen Arten.